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開会・会長あいさつ 
 
１．平成 28年度事業報告について 
２．平成 28年度決算報告について 
 事務局より、第 1号議案の平成 28年度事業報告、第 2号議案の平成 28年度決算報告を行った後、監事

より監査報告を行った。 
⇒質問なし。挙手全員により、第 1号議案、第 2号議案が承認された。 

 

３．県の取組について 
４．市の取組について 
事務局より、県の取組として「伊勢志摩サミット三重県民宣言」、「県のポストサミット事業の概要」、「サ

ミット記念館」の 3点を、市の取組として「市のポストサミット事業の概要」を説明した。 
 （質問・要望） 
委員：サミットで注目があがったことにより、本市への移住について注目度が増しているとの報告であ

ったが、実績は？ 
委員：現時点までに 31人が鳥羽市に移住してきたことを報告する。 
委員：海女が注目を浴びたとの報告であったが、以前海女を図柄に採用したポイントカードを発行した

ものの、普及されていない。また何かの機会に活用を一緒に考えてほしい。 
 

５．会議の解散について 
 設置要綱第 12条に基づき、会長判断により会議を解散することを報告した。 
 

～閉会～ 
 

 


